

# 防災訓練をしました



年2回の恒例となった「防災訓練」を行いました。今回は、地震の発生後、火災が起きたことを想定しての訓練でした。皆さん迅速に行動できて、避難うまくいきました。職員も年に2回の訓練で慣れているので、手際よくヘルメットを配り、利用者の状況に合わせて避難誘導ができていました。

昨今、南海トラフト地震がいつ来てもおかしくないという話があります。また、その被害は甚大であると言われていています。こうした事態になっても、落ち着いて避難誘導できるよう、これからも指導していきたいと思えます。施設のあ  
る東南湖区とも防災協定を結んでおり、お互いに助け合うことになってます。

## 敬老の日に楽しくレクリエーションをしました



敬老の日は、ボウリングを楽しみました。日頃は、それぞれの好きなことをやりながら過ごす1日ですが、職員が敬老の日にはみんなで楽しくレクリエーションをしましょうと企画してくれました。

テーブルをレーンにしてペットボトルのピンを倒すボウリングです。ピンが倒れると、皆さんが拍手喝采です。

ボウリングで遊んだ後は、おやつバイキングを行いました。たくさんのおやつを用意して、食べたいものを、どれでもたくさん食べてください。という事で、皆さんそれぞれが満足のいくほど、たくさんのおやつを頂きました。

「良かったよー」「こんねんくっていいだけー」など、喜びの声を頂きました。